
5 Pièces

270 m²

Réf. 187

2 500 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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A proximité du village de Grimaud,Magnifique villa entièrement rénovée

avec  vue  mer  panoramique  sur  le  Golfe  de  Saint-Tropez,  le  village  de

Grimaud  et  les  collines;Grand  hall  d'entrée  avec  toilette  invités  et

vestiaire, bel espace à vivre ouvrant sur une grande terrasse prolongée

par  la  piscine  chauffée  de  10  x  4  m,  salle  à  manger  avec  cheminée,

cuisine  entièrement  équipée  (électroménager  Miele,  machine  à  café

intégrée,  cave  à  vin,  grand  frigo,  machine  à  glaçon...)  avec  accès  sur

une  terrasse  couverte  par  une  pergola  bioclimatique4  chambres  en

suite toutes avec vue sur merbuanderie, garage ...

Close  to  Grimaud  village,Magnificent  villa  entirely  renovated  with  panoramic  sea

view  over  the  Gulf  of  Saint-Tropez,  Grimaud  village's  and  the  hills;Large  hall  with

guest  toilet  and  cloakroom,  beautiful  living  space  opening  on  a  large  terrace

extended by the heated pool of 10 x 4 m, dining room with fireplace, fully equipped

kitchen (appliances Miele,  integrated coffee machine,  wine cellar,  large fridge,  ice

machine  ...)  with  access  to  a  terrace  covered  by  a  bioclimatic  pergola4  en  suite

bedrooms  all  with  sea  viewlaundry  room,  double  garage,  exterior  isolation,  air

conditioning, fully ...

SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN
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